

# 令和初の新年祝賀会

## 参加者数過去最多の1,300名！

～令和2年新年祝賀会を開催～

当所新年祝賀会を1月7日、ANAクラウンプラザホテル新潟において開催しました。福田勝之会頭が新年の挨拶を述べ、花角県知事、中原市長の祝辞の後、古町芸妓連の舞の鑑賞や賀詞交換で盛り上がりました。



挨拶をする福田会頭

### 〈福田会頭挨拶要旨〉

皆様、あけましておめでとうございます。年頭に当たり謹んでご挨拶を申し上げます。

本日は新潟商工会議所新年祝賀会に花角県知事、中原市長をはじめ、ご来賓と会員の皆様合わせて1,300名を超える大勢の方々からご出席いただき、誠にありがとうございます。

新年にあたり、決意も新たに地域経済の更なる発展に向けて、一層、皆様のお役に立てるように、商工会議所の「プレゼンスの向上」や「活動の見える化」などを常に意識しながら、事業活動に取り組んでまいりますので、本年も変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

昨年来、経済情勢は回復基調にやや陰りがでてきているようです。新潟地域においては、人手不足や仕入コスト増に加えて、昨年10月の消費税増税や軽減税率制度導入の影響もあり、景況の先行きは不透明な状況となっております。

このような中で、当所では中小企業・小規模事業者の活力強化と持続的発展の実現に向けて、ICTを活用した経営効率化や生産性向上に役立つ情報提供の強化、販路開拓、経営計画作成等の伴走型支援に加え、スムーズな創業、事業継承に繋がれるよう、きめ細やかな相談対応を徹底するなど、各種支援を充実してまいります。

さらにまた、人口減少や経営者の高齢化等による廃業の増加など、地方経済が抱える課題の解決に直結する実効性の高い経済対策や社会保障政策の実行と併せて、地域の企業の皆様が自らの活力を存分に発揮され、企業業績が改善の方向に進み、地域経済が元気で、輝きに満ちた年となりますことを強く望んでおります。

今年も組織強化に向けて、会員増強運動を活発に行ってまいります。引き続き、皆様のお力添えをいただき、是非とも新会員のご紹介をお願いいたします。

結びに、本日まで出席の皆様のご健勝と各事業所の更なるご繁栄をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



会員増強を呼びかけるパワーアップ5000推進委員会

2021年の新年祝賀会は1月5日(火)に開催いたします。

日本公庫は、民間金融機関の取組みを補完し、事業に取組む方々等を支援する政策金融機関です。

中小企業・小規模事業者、農林漁業者の皆さまのさらなる発展を応援します。

**日本政策金融公庫**  
新潟支店

国民生活事業  
 025-246-2011

農林水産事業  
 025-240-8511

中小企業事業  
 025-244-3122

建物等の災害に備えて

## 火災共済

に加入しましょう

- 火災、落雷、破裂・爆発、風・雪災の補償
- 水災・水濡れ、盗難等の総合補償
- 価額協定共済、新価共済
- 地震見舞金特約、類焼見舞金特約
- 災害による休業時の粗利益補償

お申込みは **新潟商工会議所** (Tel.290-4411)へ

**にいがた県共済** 新潟県火災共済協同組合

## 「新潟駅周辺地区等におけるまちづくりの動向」に関する説明会

～まちづくり委員会(阿部正喜委員長)～  
12月3日(出席者38名)

正副会頭、正副部長、正副委員長、まちづくり委員会委員を対象に、「新潟駅・万代地区周辺におけるまちづくりの動向」と題して説明会を開催しました。

当日は、新潟市の加藤雅之参事を講師に迎え、新潟駅ならびに周辺地区における整備事業の進捗状況や今後の計画など、最新の動向について詳しく説明を受けました。

また、説明会開催後は、まちづくり委員会を開催し、今後の委員会活動について意見交換を行いました。



## 東京2020大会のメイン会場を視察

～建設・不動産部会(本間達郎部会長)～  
12月4日(参加者14名)

2019年9月12日にリニューアルオープンした「The Okura Tokyo(ジ オークラ トーキョー)」の客室や宴会場の見学と、「新国立競技場」の外観を視察しました。

当日は、公益財団法人 東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会 会場整備局長の福島七郎氏が「東京2020大会の会場整備」と題して講演しました。

福島氏は、会場整備における環境に配慮した持続可能な取組や、東京2020大会がもたらす経済波及効果などについて説明しました。



## 川でつながる地域と交流を広げる

～新潟開港150周年記念フォーラム～  
12月15日(参加者300名)

当所や新潟市などで構成する同記念事業実行委員会 は、フォーラムを開催し、基調講演では、地理学者の金坂清則氏(京都大学名誉教授)が、イザベラ・バードが日光→会津→新潟へと旅した記録を説明し、「バードと結び付けた地域連携を期待している」と呼び掛けました。

パネルディスカッションでは、渋川恵男氏(会津若松商工会議所会頭)、高岡はつえ氏(沼垂テラス商店街(テラスオフィス) 統括マネージャー)、中原一氏(新潟市長)、室井照平氏(会津若松市長)が、さらなる交流の拡大に向けて、連携の可能性について議論を交わしました。



## 令和初の「年忘れ商工クラブまつり」を開催

～商工クラブ(南波秀憲理事長)～  
12月16日(参加者76名)

今回は、余興として全国放送のドラマや映画、エンターテインメント番組の監修も手がけているArkグループ代表のマジシャンShuN氏によるマジックショーを開催。目の前で起こる華麗なマジックは参加者の視線を釘付けにしました。その後の抽選会も大いに盛り上がり、懇親を深めました。

商工クラブでは、「年忘れまつり」や「納涼大会」、「ゴルフ大会」、「秋の旅行」などのイベントを毎年実施しております。是非ご入会下さい。お問合せ、入会のお申込みは当所総務課までお願いいたします。(TEL 290-4411)



## 古町の魅力を発信

～第10期ふるまち大学～  
11月28日(第1講)、12月18日(第2講)、  
1月15日(第3講)(参加者20名)

古町地区の魅力を発信し、古町ファンを増やすことを目的に、「第10期ふるまち大学(全4回)」を開講しています。

定員を大きく上回る申込みがあった中、抽選で選ばれた20名の受講者が、まち歩きや施設見学、体験や食事などのカリキュラムを通じて、多彩な古町エリアの魅力を体感しています。

すでに3講目まで終了しており、次回の第4講目では、行形亭において修了式を兼ねた特別講義が行われる予定です。



## ホームページを作成してPR力をアップ

～ホームページ作成講座～  
1月14日(参加者9名)

ホームページを未作成の事業者を対象にホームページの作り方を基礎から学ぶ講座を開催しました。今回は個別相談を含め、全4回の開催予定です。

第1回では、ホームページの種類や役割、有効活用する方法、SEO対策やペルソナの重要性について説明しました。

受講者からは「時間が短いと感じるくらい充実した内容で分かりやすかった」「知識の無い人でも理解しやすい説明だった」などの感想が寄せられました。

